



DISPUTA

Jennifer Garlem -

La Alcaldía Benito Juárez envió a sus becarios a quitar carteles y folletos de Morena contra "el Cártel Inmobiliario"

# Becarios de Alcaldía BJ retiran de las calles información sobre el Cártel Inmobiliario

Las huestes morenistas dejaron atrás los folletos y en postes, bardas de avenidas principales y hasta en puertas de edificios a pegaron propaganda que acusa a funcionarios panistas de enriquecimiento ilícito

**Jennifer Garlem**

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldía Benito Juárez envió a sus becarios a limpiar el rastro que Morena dejó repartiendo folletos y pegando carteles a efecto de informar a los habitantes de la zona sobre el "Cártel Inmobiliario", que fue descubierto hace unos días.

Aproximadamente veinte jóvenes universitarios fueron los comisionados para recolectar la "basura" con bolsita en mano. "Yo estudié derecho, estoy de becario y me mandaron a esto".

Los morenistas dañaron gravemente la imagen de reconocidos panistas, entre ellos Santiago Taboada, alcalde actual de la demarcación; Mauricio Tabe, alcalde de la Miguel Hidalgo; y Jorge Romero, coordinador del Grupo Parlamentario del Acción Nacional, este último en la publicidad fue señalado como el líder de la red de corrupción. La Benito Juárez amaneció invadida de

propaganda que informa sobre el Cártel Inmobiliario que se descubrió, tanto folletos como carteles fueron de excelente calidad, incluso algunos habitantes los confundieron con publicidad del PAN ya que el logo del partido y de la alcaldía encabezan el material.

Los promotores de la causa morenista contaron a este medio que les había bastado sólo una hora para repartir folletos de mano en mano, esto un día antes, pero tal parece que no les bastó, pues este miércoles no sólo se encontró el rastro de los folletos tirados, sino que, en postes, bardas de avenidas principales y hasta en puertas de edificios pegaron carteles que acusan a los funcionarios panistas de enriquecimiento ilícito; este material, al igual que los folletos, también cuenta con un código QR que permite acceder a las noticias que circulan en diferentes medios. Además, sarcásticamente emplean el eslogan del partido

para asegurar que, "#SiHayDeOtra para seguir robando".

Como los funcionarios no se iban quedar de brazos cruzados, enviaron a los más novatos a salvar su reputación.

Crónica siguió a un joven que llamaba la atención, estaba bien vestido, con una gran bolsa de basura blanca y celular en mano (a lo lejos era evidente que sólo tenía basura relacionada con la campaña morenista) muy apurado y de calle en calle, tomaba fotografías de los carteles en paredes y postes y los arrancaba para acumularlos en la bolsa, también recogía los que estaban en el piso.

"Es que los vecinos se quejaron del exceso de basura", indicó tratando de maquillar la situación al ser cuestionado por este medio. Sobre su labor, reveló que era un estudiante de derecho que realiza su servicio en la alcaldía y dada la situación, él y otros 19 jóvenes salieron a limpiar las calles de la "publicidad



en contra del alcalde"•

Adrián Contreras



Morenistas pegaron propanganda sobre el "Cártel Inmobiliario" en postes, bardas y hasta en en puertas de algunas casas.

Ismael Sánchez



Rastro de la campaña morenista.



Adrián Contreras



Becario retirando el material.